

一般社団法人日本病院会
会長 相澤孝夫 様

令和2年4月27日
一般社団法人日本集中治療医学会
理事長 西田 修



新型コロナウイルス感染症 (COVID-19) に関する情報サイトと相談窓口開設について

現在、急速に新型コロナウイルス感染症 (COVID-19) の重症患者が発生しており、人工呼吸管理、ECMO 管理を要する重症例もかなりの勢いで急増してきております。このような状況の中、COVID-19 に関しまして、集中治療の必要性および厚生労働省との連携にご尽力いただき誠にありがとうございます。

日本集中治療医学会は、ホームページ上に COVID-19 の情報に関するサイトを立ち上げ、様々な情報を発信しております。<https://www.jsicm.org/covid-19.html>

さらに、重症患者管理に通常関わらないスタッフや施設において、COVID-19 重症例の管理を余儀なくされる医療従事者からの質問を広く受け付けるための相談窓口を開設いたしました。

この窓口では、COVID-19 の集中治療に関する質問を 24 時間無償で受け付けております。

<https://www.jsicm.org/covid-19/>

是非ご活用していただければ幸いです。

ところで、昨今 株式会社 T-ICU という企業が、集中治療専門医・集中ケア認定看護師チームによる Doctor to Doctor の遠隔 ICU のサービスを提供するとのことで、「COVID-19 プロジェクト」を立ち上げ、営利的に遠隔 ICU を開始しております。この会社と、日本集中治療医学会とはなんら関係がありません。

日本集中治療医学会では、今後とも、学会主体で日本全国の集中治療の質の向上に努めて参ります。現在、遠隔 ICU を構築し、集中治療専門医が在籍していない病院や、へき地・離島病院の医師・看護師・その他の医療関係者に対しまして、広く集中治療に関する相談、情報提供のオンラインサービス等を非営利的に行う準備を進めております。準備が整いましたら、あらためてご相談いたします。

なお、COVID-19 に関しましては、既に開設しております相談窓口や学会 HP で発信している様々な診療情報をご活用ください。

COVID-19 が猛威をふるっている中、皆様に少しでもご協力できるように、学会員一同全力を尽くしておりますので、何卒よろしくお願い致します。

以上